

Bekanntmachung in Bezug auf folgende
- Anpassung -
Wertpapiere
der
J.P. Morgan Structured Products B.V. / J.P. Morgan SE
bezogen auf
Fastly Inc

Der Aktienemittent der Fastly-Inc.-Aktien hat die Änderung der Börse bekanntgegeben.

Im Anschluss an diese Bekanntmachung hat J.P. Morgan Securities plc mit Wirkung zum Börsenanpassungstichtag die Handelssymbole und die Börse des folgenden Referenzwerts in Bezug auf die von J.P. Morgan Structured Products B.V. oder J.P. Morgan SE emittierten Wertpapiere angepasst, die auf den Referenzwert und die zum Zeitpunkt der Emission geltende alte Börse bezogen waren.

Name des Referenzwerts / Aktie	Handelssymbole		Börse(n)		Börsenanpassungstichtag
	alt	neu	alt	neu	
Fastly Inc	FSLY UN Equity (Bloomberg) FSLY.N (Reuters)	FSLY UW Equity (Bloomberg)	New York Stock Exchange	NASDAQ	9. Dezember 2025

London, 3. Februar 2026
J.P. Morgan Securities plc

Announcement relating to the following

- Adjustment -

Securities

of

J.P. Morgan Structured Products B.V. / J.P. Morgan SE

linked to

Fastly Inc

The share issuer of Fastly Inc announced the change of the Exchange.

Following such announcement, J.P. Morgan Securities plc has, with effect on the Exchange Adjustment Date, adjusted the Trading Symbols and Exchange of the following Reference Asset in respect of the Securities issued by J.P. Morgan Structured Products B.V. or J.P. Morgan SE and linked to the Reference Asset and the old Exchange at the time of the issuances.

Name of Reference Asset / Share	Trading symbols		Exchange		Exchange Adjustment Date
	old	new	old	new	
Fastly Inc	FSLY UN Equity (Bloomberg) FSLY.N (Reuters)	FSLY UW Equity (Bloomberg)	New York Stock Exchange	NASDAQ	9 December 2025

London, 3 February 2026
J.P. Morgan Securities plc